

SÍNTESIS RADIO

26 DE JUNIO DE 2006.

AL INSTANTE RADIO CAPITAL

- **Jaime García Alcocer** candidato a regidor de la alianza por México por la vía plurinominal y diputado con licencia, señaló que el PAN ha secuestrado a la contaduría mayor de hacienda, lo que ahora se convierte en el órgano superior de fiscalización y que todavía no tiene titula, por lo que sigue encargado el anterior contador mayor de hacienda con una actitud total y absolutamente parcial y a favor del PAN, esto porque de la noche a la mañana despidieron a todos los empleados de la contaduría mayor de hacienda y contrataron personal nuevo, curiosamente todos ellos con registro del PAN y obviamente el trabajo que venía haciendo era tratar de linchar a las administraciones de otros partidos y por el otro lado pasan por alto todas las observaciones de las administraciones del PAN. Con una situación como esta es muy difícil que haya una transparencia en el manejo de los recursos públicos y no hay equidad. Ya se demostró que el PAC rural y el urbano solamente eran para personas que estuvieran afiliadas al PAN, lo que es un grave error, ya que el gobierno debe de gobernar por igual para todos, no solamente para los que tengan el símbolo de su partido. Hay pruebas de esto, tan es así que el IFE federal hace un llamado a gobierno del estado para que dejen de estar manipulando los programas sociales en beneficio de su partido. Están esperando la respuesta de la FEPADE ante la demanda que interpusieron. El balance general de la legislatura ha sido bueno en el ámbito legislativo, sin embargo ha estado manchado por una serie de escándalos de todo tipo. Para poder llegar a la ley electoral como se dio, en lo que se refiere a reducir los tiempos de campañas, reducir gastos, tratar de conseguir más recursos para el IEQ, entre otras cosas, tenían que hacer un gran esfuerzo. Entiende que todavía está deficiente la ley electoral pero esto es porque como no existe una mayoría absoluta o calificada de partidos de oposición, el PAN seguirá haciendo lo que quiera y no se podrán tener leyes que beneficien a los ciudadanos. Confía que los queretanos voten por la alianza por México, ya que los candidatos de esta alianza tienen verdaderamente oficio político y verdadera vocación de servicio a Querétaro, más allá de los intereses personales o de cubrirle la espalda a alguien. Después de la elección decidirá si regresa o no al congreso. Tiene confianza en que **Dolores Cabrera Muñoz** ganará la elección, por lo que él no llegaría al ayuntamiento, pero se sumará a los trabajos que su partido le encomiende. Espera que antes de terminar este periodo ordinario se pueda concluir con el órgano superior de fiscalización, ya que es una reforma constitucional trunca. También espera que se

concluya con la reforma al poder judicial ya que falta nombrar un magistrado más. Seguramente se queden rezagadas muchas cuentas públicas y no tratar de sacarlas al vapor.

CÓDIGO CIUDADANO RADIO FÓRMULA

- El Alcalde **Armando Rivera Castillejos** comentó que no se ha respetado el acuerdo firmado con el IEQ y el INAH, respecto a no instalar propaganda de partidos políticos en el centro histórico.
- En el Teatro de la República se llevó a cabo la toma de protesta de los ciudadanos que fungirán como funcionarios de casilla en la jornada del 2 de julio.

PARA CONTINUAR MULTIMUNDO RADIO

- Informa el magistrado de la Sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, que turnó el expediente de registro de **Manuel González Valle** al TRIFE, debido a que el PRI solicitó un recurso de revisión del caso.
- La PGR no llevará a cabo un operativo especial de seguridad este domingo, indicó el delegado **Álvaro de la Peña Angulo** quien señaló que son 6 denuncias las que se han presentado ante la FEPADE, en su mayoría por parte de partidos políticos.
- Confía **Manuel González Valle** en que el TRIFE fallará a favor de su candidatura, luego que el expediente de la impugnación promovida por el PRI, fuera remitido a esa instancia, al reiterar que a nivel local, dos instancias dictaminaron a su favor.
- Espera **Manuel González Valle** conseguir 190 mil votos en el municipio, lo cual sería algo histórico, pues hace tres años en el municipio el PAN logró 130 mil.

NOTICENTRO RESPUESTA RADIOFONICA

- Estas elecciones se darán bajo la sospecha y con los focos rojos que prendió Gobierno del Estado al entregar antes y durante el proceso

electoral materiales de apoyo de programas sociales a favor de los candidatos del PAN, afirmó el representante del PRI ante el IEQ **Norberto Alvarado**.

- El delgado de la PGR **Álvaro de la Peña Angulo**, señaló que han sido 6 las denuncias recibidas por delitos electorales, las cuales han sido remitidas a la FEPADE y serán resueltas a la brevedad, ya que no hay rezagos en este tipo de delitos.
- El PAN no cometió ninguna falta al colocar propaganda en el centro histórico, ya que el convenio para protección de monumentos era sólo en la zona de monumentos y no precisamente en el centro, aseguró el candidato del PAN **Fernando Urbiola**, quien agregó que esta zona no abarca todo el centro.